



Cross du District à Mirambeau

publié le 19/11/2024

Mercredi 13 novembre, 39 élèves ont représenté le collège Didier Daurat lors du Cross District qui s'est déroulé à Mirambeau ! Cet événement a rassemblé 8 collèges, avec 300 élèves réunis au total.

La compétition s'est donc déroulée près de la salle des fêtes de Mirambeau, avec un parcours différent selon les catégories :

- ▶ 1800m pour les filles benjamines,
- ▶ 2300m pour les garçons benjamins, filles minimes et le sport partagé.
- ▶ 2800m pour les garçons minimes.

Aucun élève de Mirambeau n'a atteint le podium. Cependant, chacun a donné son maximum. Il y a même eu un top10 !

Pour terminer la journée, un goûter a été distribué aux élèves ayant participé au cross.

Les élèves ont été fiers d'avoir pu représenter leur collège dans leur ville !

DA SILVA Carla











Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.